

Mil 300 Profesores Expulsados de sus Cátedras en Buenos Aires

Síntesis Cablegráfica de Gerónimo Pagazzi

Buenos Aires, 7 de diciembre.— Por resolución del decano de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Buenos Aires, fue despedido todo el plantel de profesores de esa casa de estudios. Mil 300 profesores universitarios fueron expulsados de sus cátedras en la mayor purga ideológica emprendida por las nuevas autoridades impuestas por la derecha peronista.

El decano de Filosofía y Letras, el sacerdote jesuita Raúl Sánchez Abelenda, declaró a la prensa que "los profesores devotos de Marx y Freud, tendrán ahora que ir a enseñar a Moscú o a París, porque en la Argentina se les acabó la aventura judía, libertaria y destructiva de los valores de la nacionalidad".

Las facultades de Psicología, Filosofía, Ciencias de la Educación, Historia y Sociología, se han quedado así sin profesores, pero Sánchez Abelenda afirma que "un nuevo plantel de docentes reemplazará a las hierbas perniciosas que se dedicaban a envenenar a los estudiantes". Por otra parte, sus asesores indicaron que los nuevos profesores serán seleccionados entre aquellos que estén en condiciones de imponer una enseñanza basada en la educación teológica.

Conocida la medida del autoproclamado "fascista" Sánchez Abelenda, la Juventud Universitaria Peronista —la

mayor organización estudiantil—, emitió un comunicado afirmando que el ministro de Educación, Oscar Ivanicovich, y el nuevo rector de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Ottalagano, "pretenden arrasar con la universidad que orientó en vida el general Perón, y suplantarla por una universidad dependiente del imperialismo". (Fuente: EFE)

Cese a 1,300 Maestros Argentinos

- ★ Todos los de la Facultad de Filosofía y Letras
- ★ "A Moscú o París a Enseñar a Marx o Freud"
- ★ "Acabó el Sionismo": el Jesuita R. Sánchez

Buenos Aires, 7 de diciembre. (EFE, AP y LATIN-Reuters)—Los 1.300 profesores de la Facultad de Filosofía y Letras fueron cesados hoy y el

nuevo decano de ese plantel —dependiente de la intervenida Facultad de Derecho—, el sacerdote jesuita Raúl Sánchez Abelenda, declaró que "los profesores devotos de Marx y Freud tendrán ahora que ir a enseñar a Moscú o a París, porque en Argentina se les acabó la aventura sionista, libertaria y destructora de los valores de la nacionalidad".

Los estudiantes han protestado por la actuación del rector interventor de la Universidad de Buenos Aires, el conocido derechista Alberto Ottalagano. Sánchez Abelenda, mano ejecutora de aquél en la Facultad de Filosofía y Letras, ha dicho que el nuevo plantel de profesores arrancará de raíz las "hierbas perniciosas" que envenenan la nacionalidad y la familia argentina.

Mientras tanto, un estudiante, militante del Partido Comunista Revolucionario (PCR) fue asesinado hoy a balazos "por desconocidos" en La Plata; cuatro personas resultaron heridas y cien más detenidas de un encuentro a tiros entre grupos de trabajadores peronistas antagónicos; y la policía anunció que detuvo a 8 guerrilleros del "Ejército Revolucionario del Pueblo", cerca de la ciudad de Córdoba.

Por su parte, la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor, acordó mantener el "diálogo" con el gobierno peronista, "con objeto de contribuir a la pacificación nacional", en una tempestuosa asamblea que terminó la madrugada de hoy.

El estudiante asesinado, de 29 años, identificado como Enrique Rosconi, que cursaba la carrera de arquitectura ofreció férrea resistencia a sus matadores cuando pretendían secuestrarlo; logró huir unos metros pero fue abatido con escopetas Itaka y pistolas de calibre 45. Sus asesinos se dieron a la fuga en un automóvil, dijeron testigos presentes.

La refriega entre peronistas ocurrió en las elecciones de secretario de la Confederación General del Trabajo (CGT) en Mendoza. Resultó elegido secretario el ex vicegobernador de la provincia, Carlos Mendoza. Se informó que adictos al ex secretario Antonio Cassia, irrumpieron en el local y se enzarzaron a golpes y después a tiros con

los partidarios de Mendoza.

Entre los 8 guerrilleros del ERL detenidos en la misma provincia, se dijo que está el jefe de la zona norte de aquella organización de izquierda, pero la policía no proporcionó la identidad de los apresados.

El acuerdo del UCR de continuar el "diálogo" con el régimen peronista que encabeza la viuda del general Domingo Perón, tuvo un vehemente abogado en el doctor Ricardo Balbín, jefe de aquella organización desde hace 19 años. Sin embargo, soportó furiosos embates de sus adversarios, que dijeron que la "frágil y aparente legalidad del gobierno irá a la quiebra "en cuestión de poco tiempo".

Y en Córdoba, el empresario austriaco Eric Breus, de 41 años, fue dejado en libertad por los guerrilleros. Dijo que había sido tratado "correctamente".

Por otra parte, en el suburbio bonaerense de Monte Grande fueron asesinados esta noche el regidor peronista del Municipio de Esteban Echeverría, Rubén Domingo, y el joven de 23 años Agustín Álvarez. Han en una camioneta junto con Guillermo Salas, de 19 años, quien resultó herido.

La camioneta fue ametrallada por un grupo de desconocidos. La policía dijo no tener ninguna pista.